



## 《令和7年度 川戸公民館文化祭の報告》



10月26日の日曜日、地域の方々をはじめ、多くの皆様の参観をいただく中、12団体の演技発表、5団体の展示等発表による文化祭が盛大に開催されました。10時の開会式には大ホールいっぱいの参観者。ステージ発表は、温かい拍手に包まれていました。参加団体の発表等の写真の一部を紹介します。



### 川戸小学校2年生 13名のお友達が、 公民館に町探検でやってきました



2年生の生活科では、「えがおのひみつたんけんたい」という学習をしているそうで、子どもたちが自分の住んでいる町の様子に関心を持ち、素敵なところを見つけられるよう、実際に探検に出かけ、いくつかの施設を訪問するのだそうです。

12月16日、川戸小2年生13名のお友達が、町探検でやってきましたよ。

まず、公民館の中を探検。集会室や調理室、ホールなどを見て回りました。

次に、小ホールにて質問タイム！「公民館ってどんなところですか？」「どんな理由で作られたのですか？」「どんなお部屋がありますか？」「どんなイベントをやっていますか？」など質問を受けました。



その後、ちょうど大ホールで活動をしていました「コールコスモス」さんのコーラスの練習を見学させてもらいました。皆さんから一緒に歌いましょうと声をかけていただき、「アンパンマンのマーチ」や「手のひらを太陽に」、「となりのトトロ」など楽しく歌いました。

コールコスモスの皆さんからのアンコールに応えて、川戸小学校の校歌も元気に歌ってくれましたよ。

短い時間だったけど、何か新しい発見があったかな！？